

## LIMA BUSCA Y ENCUENTRA

La primera crónica sobre Lima para que niños y grandes aprendan sobre nuestra ciudad como jugando



Los niños pueden jugar en el Parque de la Reserva. ¿Pero pueden jugar con el Parque de la Reserva? ¿Y con la Catedral de Lima, el cerro San Cristóbal, la Huaca Pucllana y los otros lugares emblemáticos de nuestra capital? ¿Y pueden conocer sus historias y aprender mientras se divierten?

Con "Lima Busca y Encuentra" ahora sí pueden. Se trata de un nuevo libro para niños, creado para que sus lectores aprendan a conocer nuestra ciudad mientras se divierten, con juegos en páginas llenas de color y aventura. El libro es también una crónica histórica, la primera que se publica para niños sobre algunos lugares significativos de nuestra capital, como la Plaza San Martín, el Museo de Arte de Lima, el Parque de la Reserva, la Costa Verde, las ruinas de Pachacamac, entre muchos otros.

Nina, Sebas y Max son los niños protagonistas de "Lima Busca y Encuentra". Juntos recorren 21 lugares destacados de la ciudad en compañia de Winko, su perrito peruano. Cada uno de los lugares que visitan ha sido ilustrado a doble página y a todo color, con decenas de personajes en escena. Las ilustraciones incluyen un breve texto que cuenta la historia del lugar de forma sencilla, e invita a descubrir un "tesoro" escondido entre los detalles del sitio.

En base a la máxima de entretener para educar, "Lima Busca y Encuentra" llama a los niños a valorar su ciudad mientras refuerza la educación cívica y promueve el hábito de la lectura. Si bien está principalmente dirigido a niños de ocho a nueve años, sin duda también gustará a los adultos que quieren aprender sobre la historia de Lima y no han perdido la curiosidad de la infancia.

"Lima Busca y Encuentra" es una producción de Luminosa Editorial, una empresa especializada en tratamiento de libros, revistas y comunicación digital, con criterio creativo. Para su creación han participado comunicadores, asesores docentes, diseñadores, un escritor, un historiador, un fotógrafo, así como dibujantes y coloristas.

El auspiciador del proyecto es Grupo Centenario, una empresa peruana que tiene como propósito desarrollar proyectos inmobiliarios trascendentes que generen calidad para las ciudades y transformen la vida de los peruanos. Por otro lado, la Fundación OLI, desde su línea de acción Alianzas Solidarias con otras ONG, es la fundación articuladora de la distribución sin costo de los libros, para que lleguen a bibliotecas escolares públicas y comunales, y a poblaciones vulnerables.

De este modo, los 5000 ejemplares de "Lima Busca y Encuentra" encontrarán el camino para promover entre los limeños el cariño y el conocimiento de su ciudad, afianzando el sentido de identidad y reconocimiento de lo valiosa que es nuestra capital.





## Descarga

los adjuntos de la Nota de Prensa





Nota de prensa\_Lima Busca y Encuentra oct22.docx



## Ana Claudia Chacón Estrada

APOYO Comunicación

achacon@apoyocomunicacion.com



Somos una consultora de **comunicación**, que busca ser aliada de sus clientes, ofreciendo servicios integrados a través de cuatro grandes disciplinas: **comunicación** externa, **comunicación interna**, *insights* y **transformación digital**, para contribuir con los objetivos de comunicación y reputación de nuestros clientes y que éstos a su vez se vean reflejados en los resultados de negocio.

◆ pr.co



APOYO Comunicación